Hallo erstmal, ich weiß nicht ob Ihrs schon wusstet.

Ich scheibe hier immer den letzten Vers.

Aber ich lasse es mir nicht verbieten,

Drum habe ich wieder ein Gedicht geschrieben.

Die Saison ist zur Hälfte vorbei,

Ziel war es unter die besten drei.

Jetzt stehen wir schon ganz oben,

Da muss man die Nummer eins toll loben.

Er steht wie immer, ich betone immer

Da als der Gewinner.

Seine knallharte, schmetternde Rückhand

Ist schon im ganzen Kreis bekannt.

Von der Vorhand hört man auch nichts Gutes,

Sein geschmeidiges Händchen tut es.

Genug von mir, ja leider,

Ein paar Worte noch zum Mannschaftsleiter.

Formular, Aufstellung, Kleiderordnung und Disziplin,

All solche Arbeiten kamen zu auf ihn.

Sein ganzes Auftreten ist professionell,

die Satzgewinne waren auch sehr schnell.

Huch, das war ich ja auch schon wieder.

Der Kerl, der ist nun mal ein Leader.

Jens, Giso, Sven, Jörg und Dieter schreien juhe,

Unser bester Spieler heißt Rene.

Die Anderen waren auch nicht schlecht.

Will ich noch erwähnen, bin ja gerecht.

Auf ein Duell bin ich für Jeden bereit,

wünsche allen eine schöne Zeit.